
平成２２年２月１６日 稲垣会長より 

 

平素は、会の運営に、格別なるご配慮とご協力を賜り感謝申し上げます。 

１８日の部会に際してアンケートがまとまりましたので配信します。 

当日は１５事業所さんにお集まり頂き、お話を伺う予定です。 

別添資料を印刷する場合は、事前に印刷プレビューするなどご確認ください。 

あまりに大きな紙になるので印刷した後、大変なことになります。 

よろしくご査収くださいませ。 
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